



Télérama^{.fr}

Le 12 mai 2014

SPECTACLES - THEATRE - THEATRE DE RUE

Compagnie Chicken Street - POILU

©

Note de la rédaction : **T** On aime

Revenant d'un voyage à Verdun, Saturnin entreprend de reconstituer la bataille la plus meurtrière de la Première Guerre mondiale avec... des pommes de terre. Car le jeune homme, malingre et méticuleux, n'a rien d'autre que 20 kilos de tubercules qu'il sculpte en soldats, tanks et avions. Une simple cagette devient le théâtre des opérations où Valentin montre la bravoure des poilus plongés dans l'horreur des combats. Avec le centenaire de la Grande Guerre, on n'est pas à l'abri de spectacles en tout genre célébrant "ceux de 14". Celui de Nicolas Moreau, découvert il y a deux ans aux Zaccros d'ma rue à Nevers, est certainement le plus original (avec d'inraisemblables effets spéciaux), et fait de ce comédien décidément sympathique (on se souvient de son *Cercle de Cailloutologie*) un artiste de la mémoire ingénieux et moins opportuniste.

Thierry Voisin